

6/26
(23)

Hello! 出迎えの歓声が校内に響く!

本町小学校、東小学校、西小学校を訪問

1984(昭和59)年テグ小と本町小の間で交わされた姉妹校提携以来、ずっと交流は続き、今回も学校訪問が3つのグループに分かれ行われました。昼過ぎに各小学校を訪問。日本の学校給食を初めて味わい、その後は、子どもたちの歓声響く中で各校独自のおもてなしのメニューのもと、楽しく交流を深めることができました。

本町小学校

手を合わせ“いただきます!”



心震える6年生
全員による鼓笛演奏

校長室で待っていると、教室に案内してくれる生徒たちが英語で上手に挨拶と自己紹介をして一気に親近感が生まれました。教室ではすでに配膳を終えた生徒たちがにこにこ歓迎してくれました。「Hello!」と生徒から大きな声で迎えられ一気に盛り上がりました。美味しい給食を食べながら英語の質問が飛び交いました。食後、鼓笛隊の演奏が始まり、訪問団は素晴らしい生徒たちの演技に目を見張って感動している様子でした。(塩原知子さん)

東小学校

地図を前にうれしい質問攻め♪

到着後、3グループに分かれ教室で給食。団員は教室での給食に驚きを! 団員が箸を上手に使って食べる姿に子どもたちはビックリ!

体育館では手に手をとってゲームに没頭。ミッシェルの肩にかかる大きな新聞紙でできた輪。これは、ゲームのために子どもたちが作った物。これを手を繋いだ隣の人に手を使わず渡していくゲームなのです。輪を潜らせるのに一苦労。握った手がとても温かく感じました。

訪問団員も私たちも小学生になりきり、笑顔が弾けるひとときを満喫しました。(大津道雄)



さあ、どう渡す?
ミッシェルさん!



みんなとのゲーム チョー楽しかった〜♪

西小学校

1987(昭和62)年、スパークス小と姉妹校提携。

今に続く児童作品の交換はお互いの文化の交換となっています。

児童たちは最初、少し照れながらも積極的に英語で訪問団メンバーに話しかけ、彼らも笑顔で楽しそうに受け応えていました。給食は児童が作ったランチオンマットと共に。メンバーは「とても美味しい」と喜んで召し上がっていました。玉入れゲームで楽しい時間を共有、終始穏やかで心温まる交流となりました。(雨宮稔枝さん)



大谷グローブをはめ、ご機嫌の3姉妹♪

教室で食べる給食、初めて〜♪



(大津道雄)